

Neuer Glanz für die Möhnetalhalle

Anstrich für Innenraum, Musikbühne entfernt, Sektbar neu gestaltet

ALLAGEN ■ Eifrig gearbeitet haben in den letzten Wochen und Monaten zahlreiche St. Sebastianus-Schützen, um das „Wohnzimmer“ der Bruderschaft zu renovieren und Änderungsarbeiten durchzuführen. „Hier konnten wir auf viele Fachleute in unseren Reihen zurückgreifen, die ständig bereit sind, sich ehrenamtlich zu engagieren. Ohne diese Bereitschaft könnte eine Schützenhalle unserer Größe gar nicht gehalten werden“, so der amtierende König und Major Martin Wagener, der gemeinsam mit Schriftführer Berthold Risse sowie Rendant Hans-

Jürgen Severin kräftig mit anpackte. Und die Halle strahlt in neuem Glanz erhielt sie doch einen neuen Anstrich, der den Halleninnenraum wesentlich freundlicher und einladender macht. Weiter beseitigten die Schützen die Musikbühne im hinteren Hallenteil, wodurch dieser wesentlich größer erscheint. Auch wurde die Sektbar neu gestaltet, was bei Festen sicher bestens ankommt. „Die Ausgaben sprengten den uns selbst gesetzten Rahmen nicht, da die Arbeiten mit sehr viel Eigenleistung erbracht wurden“, so Rendant Hans-Jürgen Severin. ■ thof



Eifrig renovieren die Allagener Schützen derzeit die Möhnetalhalle. ■ Foto: Franke